

DER JUNGE



2024 Der Junge

Österreichischer Qualitätswein, Burgenland, trocken

Frisch, frisch, fruchtig

Kostnotiz:

"Der Junge" ist unser Jungwein, sozusagen der Vorbote des aktuellen Jahrgangs. Die Trauben stammen aus unseren ökologisch gepflegten Weingärten rund um das Weingut. Hier gedeiht nicht nur der Grüne Veltiner gut, der Boden und das Klima zeigen sich auch perfekt für fruchtige Aromasorten, wie den Muskateller oder Rivaner. Der Lesezeitpunkt bei diesem Wein war Anfang September festgelegt. Durch den frühen Erntezeitpunkt ist der Wein besonders frisch und leichtgewichtig.

Tasting-notes:

"Der Junge" is our young wine, so to speak the harbinger of the current vintage. The grapes come from our ecologically cultivated vineyards around the Winery. Not only does the Grüner Veltiner thrive here, the soil and the climate are also perfect for fruity aroma varieties such as Muskateller or Rivaner. The harvest time for this wine was set at the beginning of September. Due to the early harvest time, the wine is particularly fresh and lightweight.

Geschmacksrichtung/Wine Style	Trocken Dry
Rebsorte(n)/Variety	Grüner Veltliner xMüller Thurgau
Alter der Reben/Age of the Vines	7
Weinbaugebiet/Wine growing area	Burgenland
Bodenbeschaffenheit/Soil	Lehm u. Löss <i>loam and loess</i>
Lese und Ertrag/Harvest and Yields	selektive Lese, 7000 kg <i>selective harvesting</i>
Alkoholgehalt/Alcohol Content	11,5 % Vol.
Restzucker/Residual sugar:	1,7 g/l
Säure/Acid:	6,3 g/l
Trinkreife/Ready to Drink	2024-2029
Empfohlene Trinktemperatur <i>Suggested Serving Temperature</i>	8-10° C <i>59-63° F</i>
Vinifikation/Vinification	Vergärung im Stahltank <i>Fermentation in steel tanks</i>
EAN Code	9120067482012